

Más de 5.500 viviendas entregadas en la región

Subsecretaria del Minvu supervisa avances habitacionales en Punta Arenas

En el contexto del Plan de Emergencia Habitacional, la subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta, recorrió dos proyectos clave en Punta Arenas: “Francisco Bettancourt” y “Brisas del Estrecho”. La visita se realizó junto a autoridades regionales y beneficiarios, en una jornada que puso énfasis en el compromiso del Estado con el acceso a viviendas dignas en Magallanes. El conjunto “Francisco Bettancourt”, con un 68% de avance, contempla 14 viviendas —una adaptada para personas con movilidad reducida— y una inversión superior a los \$1.490 millones. “Este proyecto es parte de una reparación histórica a víctimas de violencia política. Nos enorgullece su calidad y que podría ser entregado antes de lo previsto,” señaló la subsecretaria. En la segunda actividad, Elgueta visitó los conjuntos Brisas del Estrecho 1 y 2, que suman 297 viviendas con más del 97% de avance. “Este tipo de iniciativas demuestra el compromiso del gobierno por entregar espacios dignos y seguros a nuestras familias”, destacó el seremi del Minvu, Marco Uribe.

Las obras incorporan estándares de eficiencia energética, accesibilidad universal y equipamiento comunitario, como multicanchas, juegos infantiles y áreas verdes. Representantes de las familias expresaron su emoción: “Está muy bien terminada y supera lo que esperábamos. Maravilloso”, dijo Carlos Speake Vidal; mientras que Ángela Mansilla comentó: “Después de tantos años, tener nuestra casa propia es una satisfacción enorme”. En total, el Minvu ha entregado 3.071 viviendas en la región y mantiene 2.464 en ejecución en Magallanes, Última Esperanza, Tierra del Fuego y Antártica Chilena.



GEDIDA